令和4年度 市川三郷町立市川東小学校 学校だより



令和5年2月27日 No. II 発行責任者 石川明子

学校教育目標

「ふるさとを愛し 心身ともにたくましいこどもの育成」



同じものです↓

# 学校の様子を是非ご覧ください

# 学校ホームページのQRコードです

今年度は1年生の入学がなく,5学年11名の児童とともに様々な活動を行ってきました。学校の様子を随時更新していますので,スマホ等をかざして是非ご覧ください。教育活動や子ども達のがんばりを少しでも知っていただけるよう,今後もホームページの充実に努めて参ります。どうぞ,よろしくお願いいたします。



# 6 年 生 あ り が と う

新児童会を中心に6年生への感謝の気持ちを伝えるための取組をしています。2月28日(火)には「6年生を送る会」を行うため、在校生が力を合わせて準備しています。また、給食の時間には、特別放送として、6年生一人一人がリクエストした「聴きたい音楽」を流しています。6年生も残り少ない全校で過ごす時間をゲームをして遊んだり、読み聞かせをしたりしてくれました。

6年生は、3月17日の卒業式に向けてカウントダウンが始まっています。今年度は、5名の6年生が卒業します。本校では1番多い学年なので、6年生がいなくなるのはさみしい限りです。





「感謝の木」にもたくさんの「ありがとう」が増えました。

#### 今年度最後の授業参観・PTA総会・学年懇談会

授業参観では、今年の学習を振り返り、成長を 見ていただく機会となるようそれぞれの学年が 工夫を懲らしました。

学年懇談会では、4月当初と比べてできるようになったこと、さらに継続して取り組んで行きたいことなどを話し合い、保護者とともに担任も成長を再確認する機会となり大変うれしい一時となりました。

PTA総会では、この1年の様々な活動やお願い等に快く協力していただいたからこそ全ての教育活動を中止等することなく実施できたことをお伝えさせていただきました。また、教員の働き方を知っていただくことの一つとして、勤務時間は8:15~16:45であることをお伝えし、登校時刻の配慮をお願いしました。

新しい役員さんも決まり、新年度の準備が始まります。引き続きよろしくお願いいたします。

令和5年2月17日(金)





# 学校評議委員会を実施しました。2月20日(月)



今年度の学校評価をもとに学校評議委員会を行いました。まずは、全校クラブで、異年齢集団で行う活動を参観していただきました。

学校評価を受け、子ども達が地域でよく挨拶をしてくれていること、市川南小学校と校外学習や修学旅行等を行うなど、より多くの友達と交流の場を設けていること、外部講師等を招いての授業や活動を仕組んでいること、情報発信を適時にしていることなどを評価していただきました。今後は、ウィズコロナを見据え、地域の方を招いての授業や交流を仕組んでいけるようにとのお話がありました。

# 「あたり前って 何?」外部講師は元南極隊員 2月20日(月)

第 62 次南極地域観測隊に参加された方を外部講師に招き,現地の様子や暮らしぶり,南極ならではの気象等を学びました。普段の「当たり前」が,南極では当たり前でないことにびっくりでした。物事を見て考える視野が広がる時間となりました。

「いつか行ってみたい」と誰もが思うくらいでした。



南極の氷から出る音を聞く子ども達